Erde



Die Erde, aufgenommen von Apollo 17 am 7. Dezember 1972.

An dieser Stelle ist unsere liebe Erde dran; da sie aber am Himmel nicht zu sehen ist, zeigen wir ersatzweise ihren Mond.

Der Erdmond gehört zu den fesselndsten und (bei den Astronomen) meist gehassten Himmelsobjekten überhaupt. Fesselnd, weil er uns so nah ist und man viele Einzelheiten sieht; gehasst, weil er den Himmel so aufhellt, dass man ansonsten kaum noch etwas beobachten kann.

Die Mondscheibe ist tatsächlich nicht größer als hier dargestellt. Eher noch etwas kleiner.